« Paris - Brest - Paris » 12 Choletais du CVS se lancent dans... une grande aventure

La petite reine est revenue dans le cœur des Français. Depuis quelques années, la bicyclette prend de plus en plus de place dans le temps de loisirs des citadins redécouvrant l'effort physique, le charme d'une sortie cycliste en campagne. Loin de tout esprit de compétition, les amoureux du vélo alment silionner les petites routes de ce souriant et verdoyant pays des Mauges. Nous les retrouvons lors des week-end en solltaire ou en groupes pédalant à leur convenance et sachant toujours accorder un œil admiratif au cadre champêtre.

Pour certains, franchir le cap des cinquante kilomètres relève déjà de l'exploit. Il est vrai qu'il est préférable de couvrir une plus faible distance et de terminer en « parfaite santé », jongiant avec les pédales, que de s'imposer des efforts auxquels l'organisme n'est pas préparé. Comme en toute chose, il faut de la mesure. Et la pratique du cyclisme, même en promenade, exige un minimum de préparation pour mieux soutenir l'effort.

Dans ce domaine, le cyclotourisme représente une belle école de formation. A allure progressive, il amène le pratiquant en condition idéale pour multiplier les kilomètres. Il permet une saine journée de plein air et suscite parfois des vocations de coureurs cyclistes. Mieux au courant des difficultés de ce sport, les jeunes adeptes entrent ainsi par une meilleure porte.

1.200 km à couvrir en moins de 90 heures

Le 3 septembre, douze cyclotouristes de Cholet Vélo Sport vont se présenter au départ du fameux « Paris -Brest - Paris », un rassemblement sportif organisé tous les quatre ans. Depuis la participation, il y a une vingtaine d'années, de M. Varaillon, bien connu dans le monde du football, c'est la première fois que Cholet aligne une équipe complète dans cette grande concentration cyclotouriste. Avec douze équipiers, Cholet Vélo Sport sera l'un des clubs les plus représentatifs dans ce rassemblement regroupant 1.830 participants dont 40 femmes.

Pour aborder dans les meilleures conditions les 1.200 km du parcours, Marcel Soulard, 49 ans; Hubert Soulard, 23 ans; Xavier Soulard, 24 ans; Edmond Ménard, 59 ans; Jean-Paul Demangeau, 30 ans; Jean-Michel Arriai, 30 ans; Michel Bonnette, 28 ans; Noël Blanvillain, 30 ans; Louis Brangeriau, 42 ans; Clément Auneau, 47 ans; René Tardif, 43 ans; Jean-Paul Braud, 23 ans; se sont imposé un entraînement très sérieux. Aux brevets obligatoires de 200, 300, 400 et 600 km, ils ont ajouté de nombreuses sorties de nuit. Pour se familiariser avec trois jours et deux nuits de route il fallait indéniablement passer par cette éprouvante préparation.

C'est là d'ailleurs tout le mérite des cyclos choletais. En effet, il a fallu sacrifier beaucoup de temps de loisirs, de vie familiale, passer un très grand nombre d'heures à vélo, pour prétendre au départ de ce « Paris -Brest - Paris ». Effort totalement gratuit puisque cette organisation des Audax Parisiens n'est récompensée que par des médailles qu'il faut acheter.

Les Choletais espèrent couvrir les 1,200 km du parcours dans les 90 heures imposées. Comme l'a confié Marcel Soulard, président de la section cyclos du C.V.S., un plan de route a été mis sur pied. Les douze passionnés de vélo effectueront une première étape Paris - Loudéac (450 km). Puis après un repos de 4 à 5 heures, ce sera Loudéac - Brest - Loudéac (350 km) et Loudéac - Paris (450 km). Un bien joli programme qu'il faudra conduire à terme...

Les coureurs du C.V.S. au tour d'Ille-et-Vilaine

La grande famille de Cholet Vélo



René Brin, président du C.V.S., est très près de ses jeunes sociétaires.

Sport, animée par le très sympathique René Brin, regroupe une centaine de membres. Pour bien marquer le dynamisme de cette société, les coureurs cyclistes suivront l'exemple des cyclos sur la route.

En effet, du 6 au 9 septembre, Jean-Louis Bouhier, Pierrick Babin, Roberto Vigilia, Yves Vincent, Dominique Besnard, Michel Lloret, participeront au tour d'Ille-et-Vilaine, une épreuve nationale disputée en six étapes. Sur les routes bretonnes, de St-Dominieuc à Noyal-sur-Vilaine en passant par Cancale, Loudéac, le Grand-Fougeray, les hommes du C.V.S. tenteront de faire briller les couleurs choletaises.

De « Paris - Brest - Paris » au tour d'Ille-et-Vilaine, Cholet Vélo Sport fera la preuve de son remarquable dynamisme. Il apportera le témoignage de ces fervents de la bicyclette qui en compétition, rallyes ou promenades, puisent tous les éléments d'une grandiose satisfaction.

Raymond Germon



Les coureurs de Cholet-Vélo Sports participeront au Tour d'Ille-et-Vilaine.